



## "LA GESTIÓN DEL CONOCIMIENTO EN EL TERRITORIO"

**25 y 26 de octubre de 2012 • Córdoba, Argentina**

La Agencia para el Desarrollo Económico de Córdoba (ADEC) organiza – junto a la Municipalidad de la ciudad y al Gobierno de la Provincia de Córdoba -; el Foro Americano de Agencias de Desarrollo Local (ADEL): “La gestión del conocimiento en el territorio”; el cual se realizará el 25 y 26 de Octubre del 2012 en la ciudad de Córdoba, Argentina.

Este evento fue declarado de interés por los siguientes organismos: Municipalidad de Córdoba, Concejo Deliberante de la Ciudad de Córdoba, Gobierno de la Provincia de Córdoba y la Legislatura de la Provincia de Córdoba.

### Organizan:



**INSCRIPCIÓN**

## El Foro

La Agencia para el Desarrollo Económico de Córdoba (ADEC) organiza en conjunto con la Municipalidad de la ciudad y el Gobierno de la Provincia de Córdoba el *Foro Americano de Agencias de Desarrollo Local (ADEL): "La gestión del conocimiento en el territorio"* que se realizará los días 25 y 26 de Octubre del 2012 en la ciudad de Córdoba, Argentina.

### Antecedentes del Foro Americano de ADEL

Del 5 al 7 de octubre de 2011, se celebró en Sevilla el Primer Foro Mundial de Agencias de Desarrollo Local, "Territorio, Economía y Gobernanza Local: nuevas miradas para tiempos de cambio". En el Foro se presentaron experiencias de desarrollo local de África, América, Asia y Europa y se trató con especial interés la crisis y las respuestas que pueden dar el desarrollo local, el trabajo desde el territorio y la colaboración entre actores locales, sector privado, gobiernos, organismos internacionales y cooperación internacional.

En sus objetivos de trabajo se destacó la importancia del territorio, la economía y la gobernanza local, la vinculación entre los niveles gubernamentales local, regional y nacional, la creación de estrategias territoriales de desarrollo con la participación de la ciudadanía y la atención a los principios básicos de gobernabilidad del territorio.

El concepto de desarrollo que se planteó en el Foro trasciende el componente económico para construir procesos de desarrollo con rentabilidad económica y capacidad de generación de empleo, prestando especial atención a los criterios de igualdad de género, inclusión social y protección medioambiental.

Concluido el 1º Foro Mundial de ADEL realizado en Sevilla, en la reunión posforo se resolvió que durante el año 2012 se desarrollará en Córdoba, Argentina un Foro Intermedio temático y regional que fuera preparatorio hacia el 2º Foro Mundial de ADEL que se llevara a cabo durante el año 2013 en Foz de Iguazú, Brasil y que organizara ITAIPU, empresa de energía eléctrica binacional de Paraguay y Brasil

**Objetivos del Foro Americano de ADEL**  
En el marco del Foro Permanente de Agencias de Desarrollo Local, se desarrolla el Foro Americano de Agencias de Desarrollo Local: La gestión del conocimiento en el territorio. Córdoba, Argentina 2012"

Este Foro temático se propone generar un espacio útil para el debate y la reflexión que aporte a la construcción de nuevas visiones sobre el desarrollo humano, económico, social y ambiental de los territorios.

Este encuentro, se plantea como un espacio integrador y participativo con los protagonistas del desarrollo en los territorios, lo que permitirá compartir herramientas y estrategias que sean capaces de posicionar la dimensión territorial y sostenible del desarrollo.

Será importante el análisis de experiencias, buenas prácticas, elementos innovadores y nuevas perspectivas que contribuyan a formar y fortalecer capacidades locales, regionales, nacionales e internacionales, públicas y privadas.

En este ámbito, se realizará la presentación, intercambio y análisis de experiencias en desarrollo local, centrandlo el foco en la gestión del conocimiento, el fortalecimiento de las capacidades locales, la construcción de redes y la articulación de actores públicos y privados en el territorio.